
Le Schah de Perse, Nasser-Ed-Din, surnommé le roi des rois. Arrivée du Schah de Perse à Paris.

Numéro d'inventaire : 1979.29564

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin (Ch.) (Epinal)

Imprimeur : Pellerin (Ch.), Epinal

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1890 (vers)

Inscriptions :

- numéro : 108

Description : Portrait à cheval du Schah de Perse.

Mesures : hauteur : 400 mm ; largeur : 295 mm

Notes : Thème : fastes, cérémonies et fêtes entourant l'arrivée du Schah de Perse à Paris.

Mots-clés : Images d'Epinal

Histoire et mythologie

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.



LE SCHAH DE PERSE, NASSER-ED-DIN,

SURNOMMÉ LE ROI DES ROIS.

ARRIVÉE DU SCHAH DE PERSE A PARIS.

108.

La France et la Capitale ont voulu témoigner au Schah de Perse tout le prix qu'elles attachaient à sa visite; aussi le gouvernement de la République a-t-il ordonné, en l'honneur de ce souverain, des fêtes splendides, telles que Paris seul sait les organiser. Ces fêtes se composeront de réceptions, dîners, bals, spectacle de gals, grandes eaux, feu d'artifice, courses, vue de Paris la nuit à la lumière électrique, grande revue de l'armée, et laisseront, à n'en pas douter, dans l'esprit du grand roi Persan, le meilleur souvenir de la France et de Paris.

Imp. de Ch. PELLERIN à Epinal.

(Déposé).